



Pädagogische Fachkraft (m/w/d)

Außenwohngruppe Alheidisstraße – Ahaus – 22,75 Stunden/wöchentlich
befristet bis zum 31.07.2026

Die Außenwohngruppe Alheidisstraße in Ahaus ist ein Lebensort für acht Mädchen und Jungen im Alter von 8 bis 18 Jahren. Schwerpunkt der Arbeit ist eine zugewandte, annehmende und individuell ausgerichtete Beziehungsarbeit. Die Kinder und Jugendlichen finden im Gruppenalltag einen sicheren Ort für eine langfristige Unterbringung.

Deine Aufgaben:

- ✓ Du betreust gemeinsam mit Deinen offenen und engagierten Kolleg*innen acht Kinder/Jugendliche ab 8 Jahren
- ✓ Du bringst eine positive Grundeinstellung und Wertschätzung mit, im Fokus deines Handelns steht das Kind
- ✓ Deine Arbeitsweise ist strukturiert, lösungs- und ressourcenorientiert
- ✓ Du bist offen für die Reflexion der pädagogischen Arbeit

Dein Profil:

- ✓ Qualifikation als Erzieher*in, Sozialpädagog*in oder Heilpädagog*in, gerne mit Zusatzqualifikation
- ✓ Berufserfahrung in der Arbeit mit Kindern, Jugendlichen und Familien
- ✓ Dich reizt ein fachlich anspruchsvolles Aufgabenfeld mit weitreichenden Entwicklungs- und Gestaltungsmöglichkeiten
- ✓ Führerschein Klasse B

Gründe für Deine Mitarbeit im Eylarduswerk:

- ✓ Sinnstiftende Mitarbeit in einer krisenfesten Jugendhilfeeinrichtung mit offener, wertschätzender Kommunikation
- ✓ Unterstützung durch unsere pädagogischen und therapeutischen Fachdienste
- ✓ Sehr gute Möglichkeiten zu Fort- und Weiterbildung sowie externe Supervision
- ✓ Attraktive Vergütung mit Tarifbindung (TV DN E 8a / 2.190 – 2.650 €) plus Zulagen
- ✓ Betriebliche Altersvorsorge, jährliche Sonderzahlung und Gesundheitsmanagement
- ✓ Christliche Werte – wir sind eine Mitgliedseinrichtung der Diakonie

Du hast Fragen?

Melde Dich gerne bei André Reuter, Fachbereichsleiter Personal Tel. 05924 781-316 – info@eylarduswerk.de.

Wir passen zusammen? Bewirb Dich gleich unter (<https://www.eylarduswerk.de/karriere/stellenangebote/>) oder postalisch an das Eylarduswerk, Teichkamp 34, 48455 Bad Bentheim. Vertraulichkeit ist für uns selbstverständlich. Schwerbehinderte Menschen werden bei entsprechender Eignung bevorzugt berücksichtigt.